

# PEPE EIZAGA



**L**a calle Pepe Eizaga está ubicada en el denominado Plan Chile, entre las plazas Primavera y Verano y junto a la plaza Primero de Mayo, construida sobre lo que fueron numerosas huertas de la ciudad. Las edificaciones de esta corta calle fueron todas construidas a comienzos de la década de 1980 cuando también

fue acordada su denominación. De 1982 son los portales 2 y 4 y de 1986 los números 1 y 3. Posteriormente, a comienzos del mes de abril de 2002 comenzaron las obras de construcción del aparcamiento subterráneo en la plaza Primavera que consta de tres plantas en las que se reparten sus 327 plazas. ▽

El Ayuntamiento, presidido por el alcalde Miguel Ángel Marín, acordó el 14 de abril de 1983 que el nombre de Pepe Eizaga, como homenaje de respeto y gratitud hacia su persona, figurara en esta arteria, entonces de nueva construcción.

## ¿QUIÉN FUE?



José Eizaga Otañes pertenecía profesionalmente al Cuerpo de Ayudantes de Obras Públicas y por espacio de más de 40 años prestó sus servicios en la Diputación Provincial.

Prescindiendo de su actividad propiamente profesional, Pepe Eizaga siempre estará en el recuerdo de todos por haber

procedido a la creación en 1933 de la emisora local Radio Rioja. Por otra parte, sus inquietudes culturales le llevaron a alcanzar un gran relieve, no solo como autor, sino como creador y director artístico de la CLA, “Compañía Lírica de Aficionados”, cuyo arranque inicial fue el de dotar a la emisora de un Cuadro Artístico. Asimismo, la tradicional Cabalgata de Reyes Magos del 5 de enero de cada año, también debe su partida de nacimiento a este hombre que fue una auténtica institución en La Rioja. Falleció en nuestra ciudad el 21 de marzo de 1964.

## ¿SABÍA QUE...

- ... el 10 de diciembre de 1929 Pepe Eizaga funda la Compañía Lírica de Aficionados, denominada posteriormente y en su honor “CLA Pepe Eizaga”?
- ... el 28 de julio de 1933 Pepe Eizaga inauguró la primera emisora de radio de La Rioja denominada “Radio Rioja E.A.J. 18”?
- ... cincuenta años después, José Luis Eizaga “Cholo”, hijo de Pepe Eizaga, inauguró el 28 de julio de 1983 la emisora de Radio Rioja Calahorra?
- ... la actual directora general del Grupo Radio Rioja es María del Carmen Eizaga, nieta de Pepe Eizaga?
- ... Lorenzo Blasco es el autor de la música del himno del C.D. Logroñés y Pepe Eizaga es el autor de su letra, que es la siguiente?: ¡Aúpa, aúpa el Logroñés, chuta, que chuta, que chuta!, ¡Aúpa, aúpa el Logroñés, aúpa, querer es poder!
- ... Pepe Eizaga habitaba en el nº 13 de la calle Calvo Sotelo?
- ... José Luis Eizaga “Cholo”, falleció el 25 de octubre de 1993 a los 63 años de edad?
- ... la primera gran cabalgata de Reyes Magos que recorrió las calles de Logroño fue el 5 de enero de 1935?